un ovni est apparu à quelque 3.000 personnes qui s'apprêtaient à élire la "reine des vendanges" à Tupungato, village proche de Mendoza, soit à environ 1.100 km à l'ouest de Buenos Aires (Argentine). Evoluant à faible hauteur et émettant une lueur orangée, l'Ovni a traversé rapidement le ciel pour être observé à environ 80 km. plus loin à Las Heras, où se célébrait également la "fête de la vendance"

Parisien Libéré 21 avril 1976

## UN OBJET PLONGEANT NON IDENTIFIE

## DANS UN LAC DU JURA

LONS-LE-SAUNIER. — 2 pêcheurs affirment avoir été les témoins d'un étrange phénomène sur le lac de Vouglans (Jura).

Il s'agit de 2 frères, demeurant l'un à Oyonnax, l'autre à Saint-Lupicin qui auraient entendu, vers 15 h 30, le bruit d'une explosion, puis aperçu une gerbe d'eau au milieu du lac, au niveau du lieu-dit "Mercantine".

Aussitôt informée, la brigade de gendarmerie locale entreprenait des recherches, assistée de 5 plongeurs des sapeurs-pompiers de Lons-le-Saunier.

ne embarcation à moteur qui aurait fait explosion avant de sombrer corps et biens — est désormais écartée par les enquêteurs : aucune trace d'un éventuel naufrage n'a été relevée, ni à la surface de l'eau, ni à 40 mètres de profondeur. Par ailleurs, aucune disparition n'a été signalée dans la région.

Les témoins qui restent anonymes, sont "dignes de foi "selon la gendarmerie. D'autre part, les riverains indiquent que le lac de Vouglans atteint par endroits une profondeur de 60 à 80 mètres.

Ces 2 éléments permettent à certains les interprétations les plus diverses, notamment celle d'un "Lochness Jurassien", pour tenter d'expliquer "l'objet plongeant non identifié de Vouglans".

Parisien Libéré 01 juin 1976

## DES L'AN 2.000...

## LES PREMIERES COLONIES COSMIQUES GROUPERAIENT 1 MILLION D'AMES

Les iles de l'espace dont révaient les spécialistes de la science-fiction sont aujourd'hui à l'étude aux Etats-Unis.

Elles seront la réalité de demain : "Il est inévitable qu'elles se créent. Ce n'est qu'une question de temps" vient de déclarer M. Richard Johnson, chef du

département des vols spatiaux habités de la NASA.

Quels sont les délais prévisibles pour la construction de ces colonies extra-terrestres?

La lère, estiment les spécialistes devrait être mise en chantier d'ici 20 ans et il faudra 25 ans pour que les charpentiers et les ingénieurs de l'espace la rendent accessible aux 1<sup>ers</sup> humains.

Les villes cosmiques - selon les projets à l'étude rassembleraient l millions d'habitants qui vivrait grâce à la vente d'énergie solaire à la Terre.

Selon Richard Johnson, la lune constituerait une station provisoire où pourraient être développées des activités agricoles ainsi que l'exploitation de l'énergie solaire grâce à d'immenses panneaux d'aluminium réfléchissant les rayons du soleil sur la terre. Une telle colonie devrait être capable de pourvoir à ses propres besoins alimentaires. M. Johnson assure aussi que les volontaires pour ce grand départ sont déjà nombreux.

Le titre du film 2001, l'odyssée de l'espace, était-il une prophétie?